

Témoignages de consommateurs

Sevrage Morphine Skenan

Par [simon33](#) Posté le 2/03/2025 à 15:33

Bonjour, souffrant d'une sciatique depuis 2 mois et après 2 infiltrations , je suis en train de me sevrer du Skenan .

J'en ai pris jusqu'à 60mg il y a 1 mois et je suis à 15 mg depuis 1 semaine.

J'ai contacté ce matin une personne sur ce site par tel suite à une nuit agitée ou j'ai beaucoup pleuré .

Discuter avec cette personne m'a fait beaucoup de bien , j'ai repris confiance en moi en ce Dimanche ensoleillé en espérant que les nuits à venir seront plus calmes tout en gardant cet objectif d'arreter cette morphine le plus rapidement que possible , mais sans "bruler" les étapes .